



CONFLICTOS LABORALES

Sindicalistas españoles y griegos estrechan lazos para combatir la crisis

lainformacion.com

jueves, 22/11/12 - 13:54

comentar [0]

Representantes de UGT en **Castilla y León** y de la Federación de Asociaciones de Trabajadores Industriales de **Grecia** (OBES) se han reunido hoy en Valladolid con el objetivo de "potenciar el trabajo en común" frente a la crisis y debatir acciones y fórmulas para "mejorar la imagen de los **sindicatos**".



Temas

Castilla y León | Conflictos laborales | Economía (general) | España | Europa | Grecia | Parlamento Europeo | Sindicatos | Unión Europea | Valladolid

2

0

Twitter

-1

6

0

Recomendar

0



Valladolid, 22 nov.- Representantes de UGT en Castilla y León y de la Federación de Asociaciones de Trabajadores Industriales de Grecia (OBES) se han reunido hoy en Valladolid con el objetivo de "potenciar el trabajo en común" frente a la crisis y debatir acciones y fórmulas para "mejorar la imagen de los sindicatos".

Según ha explicado hoy a Efe el presidente de OBES, Trakaniaris Zisis, el objetivo de esta jornada consiste en "intercambiar opiniones, conocerse y poner en común las decisiones más oportunas para la mejora económica".

En este sentido, ha apelado a una "reacción de toda la población europea para parar los recortes y las reformas que están teniendo un impacto negativo".

El vicepresidente de este sindicato griego, Ninos Vasilis, ha ido más allá al asegurar que "una reacción de ira es lo único que puede provocar un resultado positivo" y, de este modo, finalizar con "la filosofía que impera en **Europa** mediante la que los ricos son más ricos y los pobres más pobres".

"Es hora de que Europa reflexione y encare sus propios conflictos", ha reclamado antes de enumerar paralelismos entre la situación económica



Tcm Ugt Cyl

22 de noviembre

Iniciamos jornada sobre la crisis con el sindicato griego Obes



Me gusta · Comentar · Compartir

A Conchi Vazquez Fernandez, Victor Mielgo, Raquel Martín Gonzalez y 2 personas más les gusta esto.



Escribe un comentario...

Pulsa Intro para publicar.

38 personas han visto esta publicación



Tcm Ugt Cyl ha compartido un enlace.

26 de noviembre

Las Jornadas "Fortalecimiento de los sindicatos en tiempos de crisis" organizadas por UGT-TCM-CYL y la agrupación griega de sindicatos OBES fue todo un éxito! <http://goo.gl/LRQQ2>

Sindicalistas españoles y griegos estrechan lazos para combatir la crisis - Expansion.com

goo.gl

economía. Expansión.com

Me gusta · Comentar · Compartir

22 personas han visto esta publicación



Tcm Ugt Cyl ha compartido un enlace.
26 de noviembre

Sindicalistas españoles y griegos estrechan lazos para combatir la crisis.

http://noticias.lainformacion.com/mano-de-obra/conflictos-laborales/sindicalistas-espanoles-y-griegos-estrechan-lazos-para-combatir-la-crisis_DjmeShHoRMciuP6ywJacm4/



Sindicalistas españoles y griegos estrechan lazos para combatir la crisis

noticias.lainformacion.com

Representantes de UGT en Castilla y León y de la Federación de

Me gusta · Comentar · Compartir



A Uniatramc Comunicaciones le gusta esto.



Escribe un comentario...

Pulsa Intro para publicar.

30 personas han visto esta publicación



TCMUGTCyL @TCMUGTCyL

23 nov

Sindicalistas españoles y griegos estrechan lazos para combatir la crisis noticias.lainformacion.com/mano-de-obra/c... vía [@la_informacion](https://twitter.com/la_informacion)

Abrir



TCMUGTCyL @TCMUGTCyL

22 nov

[@TCMUGTCyL](https://twitter.com/TCMUGTCyL) Iniciamos jornadas sobre la crisis, con el sindicato Griego Obes pic.twitter.com/P0W52WBX

Ver foto

FEDERACIONES

TCM UGT Y SINDICALISTAS GRIEGOS ANALIZAN LA CRISIS EN AMBOS PAÍSES

La Comisión ejecutiva de TCM UGT en Castilla y León y la Federación de Asociaciones de Trabajadores Industriales de Grecia (OBES) se reunió en Valladolid con el objetivo de "potenciar el trabajo en común" frente a la crisis y debatir acciones y fórmulas para " paliar sus efectos en ambos países".

Con este proyecto se ha pretendido abordar la problemática social de las prioridades de la Unión Europea en relación con la salida de la crisis económica y la consecución de los objetivos y metas de la Estrategia Europea 2020 y sus iniciativas emblemáticas, como son las nuevas capacidades para nuevos puestos de trabajo y la plataforma europea contra la pobreza y la exclusión social.

En este sentido, las temáticas que se abordaron fueron la preparación y gestión del cambio y la reestructuración; la salud y seguridad en el centro de trabajo y la adaptación al diálogo social.

Durante el curso realizado se puso un especial énfasis en materia jurídica y sindical para poder combatir las



Un momento de la reunión celebrada en Valladolid

situaciones actuales provocadas en las empresas en temas como la deslocalización; las adquisiciones y fusiones de empresas; el papel de los sindicatos en la creación de una red de seguridad y de estructuras de solidaridad o la mejora de las condiciones para la creación de empleo.

En los coloquios que tuvieron lugar, tanto los representantes de Castilla y León

como los griegos apelaron a la necesidad de una reacción de toda la población europea para parar los recortes y las reformas que están teniendo un impacto negativo, apoyándose en que ya es hora de que Europa reflexione y encare sus propios conflictos.

Al mismo tiempo se puso de manifiesto que tanto España como Grecia han recortado los salarios mientras

los precios de los bienes y servicios no se han rebajado, detectándose además que muchas empresas están siguiendo estrategias de fusión y compra de otras empresas, lo que auspicia la existencia de cada más despidos colectivos.

También se reconoció la necesidad de autocritica por parte de los sindicatos y de "readaptar los valores" a los

nuevos tiempos, los cuales deben basarse en el "derecho a la vida digna del ser humano".

Tres podrían ser las conclusiones a destacar de este encuentro. En primer lugar, la necesidad de que el Parlamento Europeo dicte más normas de obligado cumplimiento en toda la Unión Europea, por ello es muy importante una mayor unión de los sindicatos europeos para reforzar su ac-

ción ante las políticas erróneas basadas en la contención de gasto. Por otra parte, no se puede seguir permitiendo que las empresas y los Estados basen sus políticas solamente en un empeoramiento de las condiciones laborales y una reducción del gasto. Por último, es necesario potenciar las políticas basadas en el desarrollo tecnológico, la inversión y la formación de los trabajadores y en nuestros delegados sindicales.

Este encuentro, en el que participó también por parte de la CER de Castilla y León Fernando Fernández Arroyo y por parte de OBES, entre otros, su presidente Trakaniaris Zisis y su vicepresidente Ninos Vasilis, se enmarca dentro de un programa de formación y de intercambio de opiniones, impulsado por OBES, y que tendrá su continuación, por parte de la Federación de Asociaciones de Trabajadores Industriales de Grecia, en una próxima jornada con el sindicato italiano para poner en común los análisis, experiencias y conclusiones en una jornada final con participación española, italiana y griega que se celebrará en Atenas.

Los afectados por el incendio que el pasado mes de agosto arrasó más de 11.000 hectáreas en Castrocontrigo (León) están cansados de los remiendos que se están aplicando y que, a todas luces, están resultando insuficientes para la recuperación de la zona. Reclaman a las administraciones que lleven a cabo planes a largo plazo, que aporten soluciones para la recuperación de una zona que sigue esperando una ayudas exiguas, tres meses después del que ha sido el pero incendio registrado en los últimos años en la provincia de León.

Así se lo trasladaron a los responsables del sector forestal de FITAG-UGT, tanto a nivel estatal como regional, con los que se reunieron el pasado 5 de diciembre, y que lamentaron

LOS RESINEROS DE CASTROCONTRIGO QUIEREN SOLUCIONES, NO REMIENDOS



Los afectados por el incendio trasladaron a los responsables sindicales sus demandas.

la dejación total por parte de la Administración después de todas las promesas que se hicieron cuando se consiguió sofocar el incendio y que no se plasmaron en algo real, a pesar de ser una zona muy rica en recursos forestales.

En este sentido, desde la Plataforma en Defensa de los Montes del Teleno se ha denunciado la ausencia de alternativas a largo plazo, hasta ahora sólo se ha subastado la madera, que podrían pasar por la implantación de una planta de biomasa que serviría,

además, para fijar población en la zona. Al mismo tiempo reivindicaron planes a largo plazo frente a las pequeñas ayudas que no están sirviendo prácticamente para nada.

Desde la Federación se ha pedido a las instituciones que se impliquen en la búsqueda de soluciones para los trabajadores que vivían del monte en la zona afectada, al tiempo que han ofrecido su apoyo para que todos los pueblos perjudicados recuperen la economía que tenían con anterioridad al devastador incendio de agosto para que las familias no se vean obligadas a abandonar los entornos rurales por la falta de recursos.

Las pérdidas en los próximos 30 años, si no se toman medidas reales y urgentes, rondarían los 324 millones de euros.